

高齢者のしあわせをともに

# ななかよし

会長 福田 英夫  
☎ 6925-1248



新年あけましておめでとーございませう。会員の皆様には、健康やかに新春を迎えられ心よりお慶び申し上げます。

令和二年はコロナに始まりコロナに終わった年だったな。皆様もそのように思っておられたと思えます。

今年の世界の祭典オリンピックも予定されていいますが、コロナの変異も見つかり各国からの人々の受け入れも困難となつています。

しかしこのような時こそ、コロナ禍だからでなく、コロナ禍でも出来る、と前向きに人類は



## 丑年のこと

福田英夫

常に考え、克服してきた経緯があります。世界的に、ワクチン接種も開始されていまず、夏にはマスクなど必要とせず、笑顔で対話が出来る、希望に満ちた明るい年になって欲しいものです。

牛は昔から農作業や物を運ぶときの労働力として、人間の生活に欠かせない動物でした。勤勉に働く姿が「誠実」を意味して、身近な縁起の良い動物として十二支に加えられたようです。

大阪天満宮にも牛の像が置かれています、これは「菅原道真公が丑年だった」「暗殺された牛が助けた」「道真公の遺体を運んでいた牛が座り込んで動かなくなったので埋葬した」など勤勉に働く牛の姿が道真公の教えに通ずるものがあります。

会津の郷土玩具「赤べこ」は魔除けの縁起物です。「べこ」は牛の方言で「べー」という牛の鳴き声に「こ」をつけたもので、犬の「わんこ」、猫の「にゃんこ」も同じです。



つぶやき人

丑年の人は、物事をじっくりと考えて行動する慎重で、マイペース、忍耐強く、黙々と道を歩んで成果を上げるタイプです。

スロー、スターターで大器晩成型、おっとりしていて穏やかですが、古風で一途、怒ると怖く、頑固な一面もあります。

今迄の話はあくまでも一般的な判断で牛がのんびりと、いつも口を動かして牧草を食べている様子や、ときには闘牛場で大暴れしている様子から言われていることで、丑年の皆様全員のことではありませ

## 川柳コーナー



三蜜は  
流行語より  
有効語

初夢の  
ドンチャン騒ぎ  
自粛せず

消毒で  
またアルコール  
好きになり

ニコチンも  
コロナ殺しと  
愛煙家

アルバムに  
マスクをつけた  
顔も入れ

伸寿会 川野勝二



俳句・川柳 募集中  
皆さん ふるって投稿してね

## お知らせコーナー

・我々の昭和レトロ募集  
戦前の苦しい時代や戦後の復興での楽しい話など、ご自身の思い出、お住まいの地域自慢など投稿しませんか。

各クラブ会長、女性部長までお申し出下さい、記事として掲載させて頂きます。

・大阪府警察より  
警察署での各申請・届出の部署案内を裏面に掲示しております。

・一月二十日(水)  
午後六時から役員定例会を東都島福祉会館にて女性部・会長合同で開催致します。

